



Logo-Wettbewerb

Die Aufgabe, ein Logo für unsere Wochenblattpublikationen zu entwerfen, war Gegenstand eines von der Sekundarschulpflege Aesch-Pfeffingen im März ausgeschriebenen Wettbewerbs. Vorgegeben war lediglich die Spaltenbreite, während die Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule in der Gestaltung freie Hand hatten. Entsprechend vielfältig waren denn auch die Arbeiten, die wir an unserer letzten Sitzung bewerten durften. Zu gewinnen gab es für die drei Besten einen Theater- oder Musicalbesuch.

Die Gewinner – sie haben sich für einen gemeinsamen Besuchs des *Phantoms Of The Opera* entschieden – heißen: Raphael Gasser, Klasse 3t. Sein «Megaphon» wird unseren Mitteilungen künftig einen besonderen «Touch» verleihen. Knapp unterlegen auf dem 2. Platz Astrid Arion, Klasse 4t mit der Arbeit «Pfleger am Krankenbett» und auf dem 3. Platz Dania Christen, Klasse 3a, mit ihrer Zeichnung «Ballone». Auf dem undankbaren 4. Platz landete Nadine Schneider, Klasse 1c. Die Erstklässlerin erhielt für ihren schönen Entwurf einen Trostpreis in Form eines CD-Gut-scheins.

Allen Schülerinnen und Schülern, die sich an diesem Wettbewerb beteiligt

Von Euw
Mode

...für Freizeit und Business!
Hauptstr. 54, Reinach - 712 19 00

MODE VON EUW
BASEL ▼ BIRSFELDEN ▼ REINACH

635-32/R3

haben, danken wir herzlich. Wir gratulieren den Gewinnerinnen und Gewinnern und wünschen ihnen einen unvergesslichen Musicalabend. Die prämierten Arbeiten sind im Eingang des Schulhauses S II während der nächsten Tage ausgestellt.

Sekundarschulpflege Aesch-Pfeffingen

saladin

**Schuhhaus «im Dorfzentrum»
Aesch**

Telefon 061 - 751 13 12

356-94/R3



Die GewinnerInnen des Logo-Wettbewerbs: (v.l.n.r.) Astrid Arion, Dania Christen und Raphael Gasser. Sie freuen sich auf den Besuch des *Phantoms Of The Opera*.
Sekundarschulpflege Aesch-Pfeffingen